

美濃はつらつ通信

美濃公民館 美濃地町イ146 ☎29-0031 (FAX兼)
フェイスブック「美濃地区地域自治組織 はつらつ美濃の里」



世帯数 146世帯
人口 316人
男 143人
女 173人
高齢化率 52.8%
(12月末現在)

検索

消防第13分団



美濃地区の皆様

益田市消防団 第3方面隊 美濃分団長 島田正樹

美濃地区の皆様には、消防団に対しまして格別のご理解ご協力に感謝申し上げます。今年も新型コロナウイルスの影響を最大に受ける年明けとなり、消防出初式および地区祝賀会の中止と、過去に無い一年のスタートとなりました。また全国的に消防団員数の減少傾向が著しく、益田市においても昨年9月議会の団員定数見直し検討会議にて754人から690人へ条例変更

されました。美濃地区では28人から25人の定数になりました事をご報告いたします。現在21人が在籍していますが、一人でも多くの入団を願っています。

今後も美濃地区の生命・身体・財産を守るべく活動するとともに、団員一人ひとりの安全確保に努めた指揮を執って参ります。今年度も13分団に対しましてのご協力をよろしくお願いいたします。

▼島根県消防協会会長表彰：島田正樹 ▼益田広域圏消防協会会長表彰：[功績章]中島衛 [表彰章]豊田智巳、熊谷英治 [勤続章]原辰大 ~今年度表彰された功績者の方々(敬称略)~

笑顔ほっこり シニアカフェ 食推協



曇り空の12月18日、食推協(石橋静子理事)主催の“シニアカフェ”が集会室にて開催されました。参加者は初めに「脳トレ」で集中力を鍛え、次に“ラダーゲッター”と呼ばれる振り子のような用具を使った軽運動に挑戦。頭と体をほぐしたあとは、お楽しみの手作りおやつをいただきました。

幻想的な輝き イルミネーション

クリスマス間近の12月20日、冬の風物詩イルミネーションが、ほんぼりの会(30人)によって点灯されました。今年度は設置場所を桜田橋手前、斎藤さん(デミセ)の桜の木をお借りして装飾されました。

柔らかな光を放つ幻想的な空間は、日没前の撮影がおすすめです。インスタ映え間違いなし！
(1/10 撤去)



地域の伝統行事



しめ飾りづくり

年の瀬迫る12月27日、小中学生を含む18人が参加して“しめ飾りづくり”が行われました。子どもたちは、地域の方が準備したワラ束をそぐうて余分な葉を取り除き、次に水で少し湿らせヨコロと呼ばれる木製の槌で叩き、扱いやすくなる一連の作業を地域の大人から教わり、悪戦苦闘しながら難しい左縄に挑戦しました。今年度も素材の提供等、活動に際しいきいきクラブ会員の皆さんや地域の皆さんにご尽力いただきました。ありがとうございました。

どんど焼き

正月飾りや書初めなどを燃やし、その火で焼いた餅を食べながら年神様を見送る「どんど焼き」が1月16日、公民館グラウンドにて行われました。前日から地区内の有志6人が青竹を切り出し、10段に組んだ櫓(やぐら)には、地域の人たちが家から持参したしめ飾りなどが高く積み、子どもたちによる点火で勢いよく燃え上がりました。また会場では、来場者の検温や消毒液設置など感染症予防対策を徹底し、みの農産物加工センターから提供された餅を使用した食推協による温かいぜんざいが振る舞われました。



学校行事



中西小学校 ~5年生~

5月下旬に5年生15人(毛利伸校長 86人)が田植えを行い、収穫した餅米を使って12月17日、中西公民館にて餅つきが行われました。栽培・収穫・加工までの一連の作業を地域の先生にサポートしてもらいながら授業に取り組んだ児童らは、加工した餅を成果品として中西地区の朝市へ出品し、地域の方とふれあいました。

地域愛に感謝!

12月27日、中尾峰一さん手づくりの門松を公民館へ寄贈していただきました。最後の仕上げは、子どもたちがお手伝いしてくれました。ありがとうございました。



美濃地区消防団より感謝状贈呈

年明け間もない1月4日、永年消防団に対しご尽力いただき、昨年度をもって消防後援会長を退任された三浦満さんへ益田市消防団 第13分団より感謝状が贈呈されました。

本来は地区祝賀会での贈呈を予定していましたが中止を受け、日を改めての実施となり島田正樹分団長から感謝の言葉と共に手渡されました。自身も32年間、消防団に在籍された三浦さんは、「思いがけないことだがとても嬉しい。これからも側面から消防団活動を支えていきたい。団員の皆さんには、いざという時のためにしっかりと研修や訓練を重ね、地域防災に励んでほしい」と語りました。



ご成人 おめでとうございます

澤木穂高さん
豊田美優さん
中島夏生さん

就職や進学などで美濃地区を巣立ち、それぞれの地で、がんばっている皆さんです。これからの人生が、ますます素晴らしいものとなりますように…。(平成24年度美濃小学校卒業生)

地域愛に感謝! ②

12月末、みの農産物加工センターより三段重ねの正月用の鏡餅を公民館へご寄贈いただきました。ありがとうございました。



公民館ギャラリーに新作登場!(ツルウメモドキ)
紙面の都合上、今月の“美濃のよしべ日記”はお休みします。
2021年/南南東

がんばってます!

~美濃地区の団体の取り組み~

自治組織はつらつ美濃の里 実演講習会

令和2年度益田市まちづくり活動特別補助金に申請し、採択され自治組織が購入した農機具のお披露目を兼ねた実演講習会が12月5日、河野商店前交差点付近の空き地にて行われました。当日は石西農機スタッフ指導のもと参加者は交代で操作し、機能を確認していました。【機種名：オーリツ オーレックBM92 牧草モア(ガソリン車)】 ▼利用の際は要予約▼1枚 500円のチケット購入制(写真の農機具はリース料1000円)▼貸出は半日単位とし、予約ノートおよびチケットは公民館にて取扱中▼返却の際は点検/清掃と燃料満タン願います。 ※お電話での取り置きは、行っていません。



2月の主な行事
23日(火)・天皇誕生日
21日(日)・美濃地区人権同和研修10時
14日(日)・日本遺産出前講座10時
11日(木)・建国記念の日

2/24(水)10時~
第3回美濃地区健康教室
内容:講演、ミニ講座
参加費:無料

2月の診療予定日

火曜	木曜
	4日 村野医院
9日 神崎内科	11日 休診
	18日 なかしまクリニック
23日 休診	25日 すみかわクリニック

診療時間
13:30~

(おことわり)各行事予定につきましては、コロナウィルス感染症拡大防止のため規模縮小、中止または延期となる場合があります。